

2年学年通信 5月号

石川県立金沢桜丘高等学校 2年学年会 2022年5月31日

ゴールデンウィークもあっという間に過ぎ、もう紫陽花の季節となりました。

保護者の皆さまにおかれましてはますますご清栄のことと存じます。

5月7日(土)のPTA総会・学年別懇談会には多数のご参加をいただきましてありがとうございました。刻々と変わる社会の中で、保護者の皆様とともに希望進路実現に向けて教員一同頑張りたいと思いますので今後ともよろしくお願いいたします。

■ チームワーク炸裂！陸上競技大会

5月6日(金)金沢市営陸上競技場で校内陸上競技大会が行われました。例年3年生が独占する総合順位ですが、今年度は206H(総合1位)・202H(総合3位)となり、2年生の活躍ぶりがうかがえました。



男子種目								
4×100mR	4位	207H						
女子種目								
4×100mR	1位	209H	2位	205H	3位	206H	4位	202H
		8位	208H					
男女混合	1位	206H	5位	201H	6位	208H	8位	204H



■ 1学期中間試験と課題

5月16日(月)～19日(木)にかけて1学期中間試験が行われました。結果はどうだったでしょうか。文型・理型を問わず、自分の得意とする教科だけではなく、すべての教科に全力で臨めていたでしょうか。本番の大学入試に向けて、小さな練習試合ではありますが、この定期試験という練習試合をおろそかにするようでは、だじな試合で勝ちぬくことはできません。日々の積み重ねを大事にし、取りこぼしたところをしっかりと復習してほしいと思います。

① 情報収集・分析力を高めよう!!!

現在各クラスの掲示黑板には、夏休み開催のインターンシップの案内、金沢大学の特別入試の案内など、進路に関するさまざまな情報が掲示されています。5月1日(日)には、看護師希望者対象のオンラインインターンシップが開催されました。看護師希望者が20名ほど参加しましたが、2年生全体ではもっと看護師希望の人がいます。掲示された情報について自分事としてとらえ行動するか、いかに情報のアンテナを広げているかがこの行動差に現われています。たくさんの情報の中から自分に必要な情報を取捨選択し、個々の情報の信ぴょう性を的確に判断する情報収集力・分析力を身につけてほしいと思います。また、自分で考え主体的に行動できるようになってほしいと思います。

今年度も、オンラインオープンキャンパスが主流になると思われます。すでに始まっている大学もあります。自分の進む大学については、自分で情報を入手しましょう。ご家庭でも様々な大学について情報収集していただき、その中から本当に選択したい大学はどれかお話ししてください。大学入学後のミスマッチが年々増えています。学年懇談会でもお話ししましたが、5年後を見据えて大学選択をしていただきたいと思います。

② 大学入試科目が変わる!!!

今年度から新学習指導要領が開始されており、それに伴い2025年以降の大学入学共通テストの出題科目に「情報」科目が追加となりました。ご存じだったでしょうか。これにより現2年生は浪人する場合、「情報」科目を受験科目として新たに学習する必要があります。大学受験の際、全国的に現役志向が高まり、大学によってはかなりの激戦が予想されます。だからこそ、先を見通した進路学習を早く始める必要があります。

進路について考えるヒント

- ・自分の興味・関心のあることは何ですか？
- ・どの教科・科目が好きですか？
- ・大学でどのような学問を学んでみたいですか？

大学入学共通テストの主な変更案

	現行	2025年から
	教科 科目	教科 科目
地理歴史	世界史A	歴史総合、 世界史探究
	世界史B	
	日本史A	歴史総合、 日本史探究
	日本史B	
	地理A	地理総合、 地理探究
	地理B	
公民	現代社会	地理総合、 歴史総合、公共
	倫理	
	政治・経済	
理科	倫理、政治・経済	公民 公共、倫理
	物理基礎	公民 公共、 政治・経済
	化学基礎	
	生物基礎	
地学基礎		

新設 情報 情報 I

※大学入試センターの素案などを基に作成

■ 行事予定

6月2日(木)	県高校総体総文(~5日)
6月15日(水)	避難訓練・ シェイクアウトいしかわ
6月24日(金)	学習会(~28日)
6月29日(水)	1学期期末試験(~7月5日) 表彰伝達式 全国総体・総文 野球選手権壮行式
7月9日(土)	桜塾(進研学力テスト対策)
7月11(月)	進研総合学力テスト
7月12日(火)	球技大会(2年)
7月14日(木)	東証出前講座(人文科学コース)
7月20日(水)	終業式・保護者懇談会①(~22日)
7月21日(木)	夏季補習(~28日) 保護者懇談会②

総体・総文頑張ろう!

5月26日(木)から陸上部を皮切りに県高校総体・総文が始まります。3年生にとっては最後の舞台となります。3年生の背中を見つつ、後輩の指導など学ぶことはたくさんあると思います。今できる最大限の力を発揮して欲しいですね。

【文責:2学年主任 窪川寛恵】